
 Mittwoch, 27.07.2011

16:35 Uhr

Deutscher Bundestag
© Deutscher Bundestag /

WernerSchüring

1x "Sehr gut", 2x "Befriedigend"

Die Bundestagsabgeordneten für den
Rhein-Erft-Kreis gehen mit
Bürgeranfragen offenbar sehr
unterschiedlich um. Das zeigt
zumindest eine Statistik, die das
unabhängige Internetforum
abgeordnetenwatch.de zur
Sommerpause erstellt hat.

Dort können Wähler den Politikern
Fragen stellen - und die Angeordneten
haben die Möglichkeit zu antworten: Die
Statistik zeigt: nur die

FDP-Bundestagsabgeordnete Molitor hat in diesem Jahr alle ihr
gestellten Fragen beantwortet - dafür erhält sie von den Betreibern der
Plattform die Note "Sehr gut".

Nur "Befriedigend" schneiden dagegen aktuell die beiden CDU-Politiker
Seif und Zylajew ab. Sie haben 66 Prozent der Fragen beantwortet. Am
schlechtesten schneidet allerdings Ex-CDU-Ministerpräsident Rüttgers
aus Pulheim ab. Er hat als Landtagsabgeordneter zwar keine Note
bekommen - weist aber eine sehr schlechte Bilanz auf. Von vier
Bürgeranfragen hat er keine einzige beantwortet. Ähnliches gilt für die
CDU-Landtagsabgeordnete Rita Klöpper. Sie hat von drei Anfragen keine
beantwortet.

Allerdings spiegelt die Plattform nur einen Bruchteil aller Anfragen wider,
die tatsächlich bei den Politikern eingehen.

- Nachricht vom 27.07.2011-

1x "Sehr gut", 2x "Befriedigend" - Radio Erft http://www.radioerft.de/erft/re/631352/news/rhein-erft_kreis?&print=1
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